

JAPON – Encore du Bt 10

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/06/2005

Le 14 juillet 2005, un sixième navire contenant du maïs Bt10 destiné à l'alimentation du bétail a été découvert (Cf. Inf'OGM n°63), suite au programme de détection systématique. Le gouvernement américain a déclaré que le Bt10 avait reçu une "exemption de tolérance" puisque ce maïs produit la même protéine que le Bt11, lequel est autorisé. Cependant, Syngenta a aussi déposé une demande d'autorisation auprès de la FDA. Enfin, pour faire face à ces contaminations à répétition, des entreprises japonaises diversifient leurs importateurs : l'une d'entre elles a acheté 100 000 tonnes de maïs à l'Afrique du Sud.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/japon-encore-du-bt-10/